

CaixaBank tematiza sus oficinas de Donostia y Bermeo con imágenes de los campeones de las Eusko Label Liga y Euskotren

- **Los aficionados pueden adquirir los pósters de manera gratuita tanto en Bermeo como en Donostia de los campeones y campeonas**

Donostia, 18 de diciembre de 2023

CaixaBank de sus iniciativas más visuales: la tematización de sus oficinas. Por ello, la oficina situada en la calle Urbieta de Donostia se ha vestido con imágenes de las campeonas de la Liga Euskotren de este año y ha homenajeado, de esta forma, a las remeras de Donostia Arraun Lagunak. En cuanto a los campeones de la Liga Eusko Label, el nuevo diseño se instalará en los próximos días en la oficina de la plaza Prantzisko Deuna Atea de Bermeo.

Al homenaje de la entidad financiera a las de Lugañene en San Sebastián han asistido varias representantes de Arraun Lagunak, así como el director del Área de Negocio de CaixaBank en Donostialdea, Emilio Cuadrado. “Este verano siempre lo recordaremos en el remo femenino porque ha sido la primera vez en la que hemos visto a ocho traineras navegar en la Liga Euskotren. Además, disfrutamos de jornadas preciosas e igualadas que, a mí personalmente como aficionado a las traineras, no se me olvidarán fácilmente. Y sobre todo esto, destacó una trainera por encima de todas. Las chicas de Donostia Arraun Lagunak se impusieron por segunda vez como las mejores”, ha subrayado Cuadrado.

Ha añadido que, para CaixaBank, es un ejemplo “el compromiso y el trabajo en equipo” demostrado por las remeras donostiarras. El director del Área de Negocio de CaixaBank ha concluido diciendo que “es un honor poder teñir nuestra oficina con ese espíritu del que nos sentimos tan identificados en CaixaBank”.

Itziar Eguren, presidenta de Donostia Arraun Lagunak, también ha expresado su agradecimiento felicidad nte la acción de CaixaBank: “Para un club como el nuestro, que las fotos de nuestras campeonas estén en el centro de San Sebastián es un gran honor. Estamos muy contentas”. Eguren le da aún más importancia al campeonato al ser la primera Euskotren Liga con ocho participantes, “había una gran expectación para ver cómo se desarrollaba y ser campeonas en esta primera liga de ocho da un extra”.

Eguren ha coincidido con Cuadrado en que ha sido una liga muy competitiva y ha añadido que “se ve que los equipos han empezado de verdad a ofrecer la fuerza y el esfuerzo que les corresponde también a los equipos femeninos”.

La remera Ania Pérez ha hecho hincapié en el sacrificio que simboliza estar representadas en la oficina de la calle Urbietta: “Esto indica que hemos hecho un sacrificio enorme y es una muestra de nuestro logro y es un honor haber ganado y todo lo que esto simboliza”. Pérez ha finalizado diciendo que se prepararán “a fondo” para así poder “luchar hasta conseguirlo todo” el año que viene.

Pósters en las oficinas de CaixaBank de Donostia y Bermeo

Los aficionados pueden adquirir los pósteres de Arraun Lagunak de forma gratuita en la oficina situada en la calle Urbietta número 32 de San Sebastián. En la oficina Prantzisko Deuna Atea Plaza de Bermeo, podrán llevarse el de los campeones de la Bou Bizkaia.

La vinculación histórica de CaixaBank con el deporte

CaixaBank, con más de 30 años de experiencia, es una de las empresas pioneras del patrocinio deportivo de nuestro país. A través de este, la entidad financiera fomenta el progreso cultural, social y económico en todo su territorio de influencia, en línea con sus valores fundacionales de compromiso con la sociedad.

A través de la mayor red de oficinas del sector repartida por todo el territorio, CaixaBank mantiene una estrecha vinculación con el tejido social local y cuenta con una vocación de entidad cercana con el cliente, que se traduce en patrocinios estatales, regionales y locales como estrategia adecuada para generar notoriedad según las necesidades de cada zona.